

La journée d'intégration au bois du Biez

Le lundi 5 septembre nous sommes allés en bus au bois Biez pour la journée d'intégration avec Mme Brodin, M.Gueller, M.Lamare et M.Hoarau.

Le matin, nous avons fait SVT avec M.Gueller, on a dessiné ce qu'on voyait puis on a parlé de la pierre de Caen, de la falaise... ensuite nous avons du chercher un endroit et décrire tout ce qu'on voyait en le classant dans des colonnes.

Le midi on a pique-niqué puis on a joué à l'aire de jeux.

L'après-midi nous avons fait du sport avec M.Lamare : course d'orientation et balle au prisonnier. Après nous avons pris le gouter et nous sommes rentrés.

Conclusion: J'ai bien aimé cette journée, surtout la course d'orientation.



Elodie BOUREAU

6ème A

